



# 令和6年能登半島地震子ども・子育て支援募金

被災地の皆さんへ、全国の皆さまから届けられたメッセージをお送りします。

地震で亡くなられた方々のご冥福をお祈りするとともに、被災された方々に心からお見舞い申し上げます。1月16日より広場で募金活動を始めます。微力ですが少しでもお力になればと思っています。これからまだまだ大変な状況が続くと思いますが、どうぞお身体大切にお過ごしください。ゆっくり休める日が一日でも早く来ますように願っています。

神奈川県横浜市 親と子のつどいの広場「ふきのとう」

お正月、みんなが集まりほっとひといき！というタイミングでのあの地震。寒い季節に本当に大変な状況にあられることと思います。1日も早く日常に戻りますよう心から祈っております。

小さなお子さんや、新学期が始まって学校再開の目処の立たないこどもさん達、保護者の皆様にとっても、日々の状況が本当に少しでも早く改善、回復できるよう私たちにできることをして行けたらと思います。ご家族やご親族、お友達を亡くされた皆様におかれましては、心よりご冥福をお祈り申し上げます。

香川県三豊市 子育て応援NPOフレンズ

令和6年能登半島地震の影響により被害に遭われた皆さまに謹んでお見舞い申し上げます。

1月1日の夕方とても楽しいはずの時間に起きた大きな地震、皆さまのお気持ちを思うと言葉がありません。一日も早く穏やかな日常に戻りますようにと心からお祈りいたします。

新潟県上越市 認定NPO法人マミーズ・ネット理事長 中條美奈子

能登半島地震で被災された子育て家庭の皆様へ

ニュースを見る度に、胸が切なく苦しい思いでおります。

1年の始まりの日に誰もが想像もつかなかったと思います。

今年で災害から、13年目になる私たちも、12年前の3月にある日突然、今までとは違う日常にいきなり立たされ、悲しみに打ちひしがれました。失ったものがたくさんあり、たくさん数えきれない涙を流しました。でも全国のみなさんのあったかいエールと支えがあり、絶望の中でも希望の光を見つけていく人の力強さをひしひしと感じました。「明けない夜はない」ということも身をもって経験しました。

どうか、お子さんのケアやご自身のケア・大切な人のケアを、廻りの力を借りて、支えあいながら乗り越えていけますように。1日も早く能登のみなさんが、復興に向け進んでいけるように心から応援しています。子育て支援センターのスタッフのみなさんも、ご自身の身体のケアをしながら、子育て親子の為に頑張ってください。いつも気にかけています!!

福島県福島市 NPO法人ビーンズふくしま 子育て支援センターみんなの家

「たかたんのおうち」スタッフ一同、皆さんのことを想っています。

神奈川県横浜市 「たかたんのおうち」代表 芹田賢治

このたびの地震で被災された皆様に心よりお見舞いを申し上げます。

ニュース等で被災地の様子を見聞きするたび、いたたまれない思いです。少しでも早く平穏な日々に戻ることができるよう、お祈りしています。子育て支援をしている支援者のみなさん自身も大変かと思いますが、親子さんに少しでも支援の手が届きますよう陰ながら応援しています。

東京都東村山市 NPO法人HUG子どもパートナーズ

能登の皆さんが一日も早く普段の生活を取り戻せるよう心から祈っております。また具体的に何か私たちにできることがあれば教えてください。応援しております。

香川県善通寺市 NPO法人子育てネットくすくす

このたびの能登半島地震で被災された皆様に、心よりお見舞い申し上げます。

当団体も2011年の東日本大震災を経験しましたが、福島県郡山市で今も子育て支援拠点を続けております。その際はひろば全協をはじめ、全国の皆様から励ましの声やご支援をいただき、大変助けられました。石川県で支援されている団体の皆様も、大変な状況の中ご苦労されていることと思いますが、スタッフの皆様もお身体に気を付けてお過ごしください。

震災で不安な気持ちの親子の皆様への心の拠り所になりますよう、遠方からですが応援しています。

福島県郡山市 NPO法人子育て支援コミュニティプチマン

能登半島地震の支援のため、各拠点・おもちゃ美術館・事務局スタッフや利用者さんなどより集めた募金を、私たちの仲間でもある石川県の子育て支援施設2か所へ送りました。皆さまの安全と被災地の一日も早い復興を心よりお祈りいたします。

香川県高松市 認定NPO法人わははネット

この度は、年の初めに思いがけない災害に遭われたこと、心よりお見舞い申し上げます。遅くなりましたが、法人より少しですが、支援金をお送りしました。皆様子どもや子育て家庭に寄り添ってくださっていることに対して、直接活用していただければと思います。まだまだ落ち着かない状況かと思いますが、私たちが何かお役に立てることがあれば、いつでも発信してください。心から応援しています。

千葉県松戸市 NPO法人松戸子育てさぽーとハーモニー理事長 石田尚美

一日でも早い復興と被災された皆様にとっての日常が戻りますことを心より願っております。横浜の子育て家庭とともに、陰ながら応援しています。

神奈川県横浜市 港北区地域子育て支援拠点どろっぷ

穏やかな日常が一日も早く戻ることを願っております。

神奈川県横浜市 おやこの広場びーのびーの

この度はお見舞い申し上げます。こどもまんなかでみなさんの暮らしが少しでも落ち着きますようお祈りしております。同じ拠点事業を運営している私たちにできること、考えて実践していきます。どうぞみなさまお身体ご自愛くださいませ。

東京都世田谷区 NPO法人せたがや子育てネット

一日でも早い復興と被災された皆さまの日常が戻りますことを心より願っております。ひろばでバザーをして集めた募金をかもママさん・あさがおさんに送らせていただきます。近くの農家さんにもたくさんのお野菜を提供していただきました。かもママさん・あさがおさんのスタッフの皆さまもお疲れが出ないようにしてくださいね。

香川県高松市 託児ボランティアあゆみ あそvivaぶんぶん

被災された皆さまの笑顔が少しずつ増えていくことを、心よりお祈り申し上げます。どうぞ、スタッフの皆さまも健康に留意され、ご無理なく活動されますように、願っております。

横浜市青葉区 親と子のつどいの広場 WITH

能登半島地震にて被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。地域の皆さまと共にチャリティーバザーを開催し、その収益金を募金として石川県の子育て支援施設2か所へお送りいたしました。心穏やかで安全な子育て環境が一日も早く取り戻せることをお祈り、応援しております。

大阪府茨木市 NPO法人大阪国際文化協会 あっぷるはうす

令和6年能登半島地震の影響により被害に遭われた皆さまに謹んでお見舞い申し上げます。「親子のひろば まんま」スタッフおよびひろば利用者のみなさんからの気持ちを送らせていただきました。みなさんが少しでも元気に、また少しでも早く日常が取り戻せますよう、遠くから応援させていただきます。

横浜市瀬谷区 NPO法人まんま

